

„Meile“ knackt Rekord

5 600 Läufer in Karlsruhe über 8,8 Kilometer am Start

Karlsruhe (dok). Die Badische Meile hat bei ihrer 24. Auflage einen Teilnehmerrekord aufgestellt: 5 600 Läufer gingen gestern Morgen beim Hauptlauf vor der Karlsruher Europahalle an den Start. Den Sieg machten erwartungsgemäß die Läufer der LG Region Karlsruhe unter sich aus: Bei den Männern gewann Jannik Arbogast vor seinem Mannschaftskameraden Frederik Unewisse. Auch die LGR-Frauen wurden ihrer Favoritenrolle gerecht – hier kamen Simone Raatz und Melina Tränkle zeit-

gleich ins Ziel. Die Strecke führte sie über die Brauer- und Kriegsstraße in die Innenstadt und am Stadtgarten vorbei zum Ziel im Beierheimer Stadion.

Punkt 10.30 Uhr hatte Sportbürgermeister Martin Lenz (SPD) gestern Leistungs- und Freizeitsportler mit dem Startschuss auf den 8,88889 Kilometer langen Rundkurs geschickt. Nach den Läufern gingen auch Walker und Nordic Walker ins Rennen. Bereits am Vortag hatten die Schülerläufe stattgefunden. (Siehe Südwestecho.)